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平成 25年第 2 回議会定例会 一般質問通告（要旨） 
 

 平成 25年 6月 17日（月）  

 

１ 名波富幸 議員 

１ 

件名 牧之原市の茶業の現状とこれからの振興策は 

(1) 
牧之原市の農業・茶業の現状をどのように考え、どのような振興

策をとろうとしているのか。 

(2) 牧之原茶の消費拡大をどのように図っていくのか。 

(3) 

現在牧之原市には約４８ヘクタールの耕作放棄地があります。こ

のように厳しい茶業情勢が続く中、耕作放棄地が益々増大してい

ます。耕作放棄地の増加に歯止めをかけ、有効利用を如何にして

図っていくのか。 

１ 

件名 緑と文化の丘公園 公園整備事業について 

(1) 
このように広い用地の遊休市有地を今後どのように活用していく

のか。 

(2) 
津波防災まちづくり計画の高台移転の用地や避難地として活用し

たらどうか。 

(3) 

県がすすめる「ふじのくに防災・減災・地域成長モデル総合特

区」構想の防災公園や企業活動維持支援事業立案の拠点として活

用すべきと考えるがどうか。 

 

 

２ 田村兼夫 議員 

1 

件名 茶農家がピンチに立たされている。ピンチを切り抜ける手段はな

いか。 

(1) 薬草の委託販売の新ビジネスについて。 

(2) 新ビジネスの育成について、市の支援について。 

2 

件名 磯焼けについて 

(1) 磯焼けの現状について。 

(2) 藻場の再生への提言。 

(3) 市の取り組みについて。 
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３ 増田伸三 議員 

1 

件名 津波防災まちづくり計画の進捗状況は広く市民に知らせるべきで

はないか 

(1) 
津波防災まちづくり計画の進捗状況は広く市民に知らせるべきで

はないか。 

2 

件名 資源ごみの積極的な回収で「まちおこし」を 

(1) 資源ごみの回収の現状は。 

(2) 資源ごみ回収場所に行政はどのようにかかわっているか。 

(3) 資源ごみの回収による「まちおこし」を提案する。 

 

 

４ 中野康子 議員 

1 

件名 南海トラフ巨大地震への対策 

(1) 市の地域防災計画の見直し方針、取り組み姿勢は。 

(2) 津波対策はどう対応されようと考えるか。 

2 

件名 女性の防災リーダーの育成 

(1) 防災に関する方針決定の場に女性を参画させる考えはないか。 

(2) 
女性、子供、障がいのある方が持てる能力を発揮できる方策はな

にか。 
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５ 鈴木正樹 議員 

1 

件名 牧之原市の認知症対策は 

(1) 

本市において 

①認知症の実態と今後の推移は。（人数） 

②認知症支援のためのデイサービスやグループホーム施設の進捗

状況と今後の方針は。 

③徘徊ＳＯＳネットワークシステムの現状は。 

(2) 

早期発見、早期治療へ向けての取り組みは。 

①かかりつけ医による「かかりつけ医認知症対応力向上研修」へ

の参加状況は。 

②認知症サポーターの現状と今後の取組みは。 

③訪問支援や出前講座で住民への理解を広げる取り組みは。 

(3) 

住民への理解を広げる取り組みとしての提案 

①訪問支援や出前講座ではどうか。 

②人権教育として認知症ジュニアサポート養成講座「オレンジ教

室」を開催してはどうか。 

③認知症を正しく理解するための小学校向けと中学校向けのパン

フレットを作成してはどうか。 

④認知症に関する医療介護情報などをホームページに掲載しては

どうか。 

⑤周囲からの誤解を未然に防ぐ「介護マーク」を導入してはどう

か。 
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 平成 25年 6月 18（火）  

 

６ 澤田隆弘 議員 

1 

件名 新たな市民サービスの提案 

(1) 
役所で交付している各種証明書の 1 部をコミュニティーセンター

や公民館で交付できるようにしたらどうでしょうか。 

(2) 
焼却ごみの減量作戦の 1 つとして衣類の回収を始めたらどうでし

ょうか。 

 

 

７ 粂田幸一 議員 

1 

件名 坂口谷川流域、細江地区水害対策について 

(1) 
細江地区水害対策協議会を立ちあげる必要があると思うがどう

か。また、今回の浸水対策調査業務の具体的項目について伺う。 

(2) 

浸水被害地域主要３地区でのハード面での対策は、どう考えてい

るか。 

①沢垂川の水害の防止対策（根松、堀之内地区） 

②坂口谷川左岸地域（東福田、吉田町地域） 

③浜田川の水害防止対策（寄子、西福田地区） 

(3) 

細江地域の水害対策については、合併前から検討されてきたが、

根本的な解決策、ハード面での整備は未決であり今後に持ち越さ

れている。今回初めての大がかりな調査の開始となるが、ハード

面での整備まで含めその完了時期を伺う。 

 



- 5 - 

 

 

 

 

８ 大石和央 議員 

1 

件名 市民活動をサポートする市民活動センターの設置について 

(1) 
自発的な市民活動を支援することについてどのように考えている

か。 

(2) 
ＮＰＯ活動及び市民活動を行う個人・団体のサポートや交流の場

としての施設開設について伺う。 

2 

件名 日本大震災復興支援等活動助成金制度創設を求める 

(1) 
市民の被災地訪問・支援活動についてどのように把握している

か。 

(2) 
市長は藤枝市のような「東日本大震災復興支援活動等事業費補助

金」制度を創設する考えはあるか。 

3 

件名 転入者支援（相談）窓口について 

(1) 
転入先を考えている人に対して、市の情報を適時的確に把握でき 

る情報発信や窓口体制が必要ではないか。 

(2) 若者定住促進住宅補助金等の支援策についてお聞きする。 

 

 


